

Bergkamen, 19.09.2022

Stadt Bergkamen * Rathausplatz 1 * 59192 Bergkamen

An die Mitglieder des Betriebsausschusses

Absage der Sitzung des Betriebsausschusses des Rates der Stadt Bergkamen am 22.09.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Sitzung des Betriebsausschusses des Rates der Stadt Bergkamen am 22.09.2022 wir hiermit verbindlich abgesagt. Die Absage wird wie folgt begründet:

Bei dem ersten Tagesordnungspunkt im öffentlichen Teil war ein mündlicher Bericht bzw. die Vorstellung der Genehmigungsplanung durch die Broadband Academy GmbH vorgesehen. Die Genehmigungsplanung ist bisher noch nicht fertig gestellt, sodass eine Vorstellung dieser nicht möglich ist.

Des Weiteren ist beim BBB vorgesehen, dass die Kooperationspartner Kamen, Bönen und Bergkamen im Gleichschritt die verschiedenen Phasen des Projektes durchlaufen bzw. Ihre Ausschussmitglieder informieren. Aufgrund von Terminkollisionen bei den Kooperationspartnern ist eine jetzige Vorstellung des aktuellen Standes Genehmigungsplanung und ein paralleler Informationsfluss bei den Kooperationspartnern nicht gegeben. Es wird mit einem gleichgeschalteten Informationsfluss zum aktuellen Stand der Genehmigungsplanung für die Ausschüsse in Bergkamen, Kamen und Bönen im Oktober/ November gerechnet.

Bei dem zweiten Tagesordnungspunkt im öffentlichen Teil "mündlicher Bericht zur Gebührenkalkulation des SEB" sollte Herr Ulrich die aktuellen Auswirkungen der Entscheidung des Oberverwaltungsgerichts Nordrhein-Westfalen vom 17. Mai 2022 auf Gebührenkalkulationen und kommunale Haushalte erläutern. Hierbei wird es nachdem 26.09.2022 wichtige Änderungen bzw. Entscheidungen für die abgabenrechtliche Gebührenkalkulationen geben. Viele Städte und Gemeinden in Nordrhein-Westfalen werden auf Basis dieser Entscheidung ihre Gebührenkalkulationen ändern müssen.

Bei der Betriebsausschusssitzung vom 22.09.2022 handelte es sich um eine Sondersitzung und die Tagesordnungspunkte werden dann in der nächsten ordentlichen Sitzung am 16.11.2022 beraten.

Ich bitte um Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüßen

F.d.R.

gez.

Stephan Wehmeier Vorsitzender

Andreas Fischer Schriftführer